



「核兵器のない世界を」 署名推進FAXニュース

新日本婦人の会中央本部

TEL 03(3814)9141 FAX 03(3814)9441
E-mail: undou@shinfujin.gr.jp

NO.74
2010/4/6

200万署名へGO!
4月6~9日みんなの力で達成を!
今日から飛躍デー日報!

現在 **1,294,662**人



すこいね!
129万突破!

署名到達 (4/6)

	核兵器のない世界を	4・5の増	憲法署名
北海道	87758	4255	173968
青森	7663	77	11779
岩手	13926	1450	16916
秋田	10758	152	13656
山形	8032	85	8172
宮城	25217	856	30158
福島	10011	253	14360
東京	118803	9223	127681
群馬	16933	154	32504
栃木	10912	274	10163
茨城	21888	388	24709
埼玉	82857	1200	61107
千葉	33842	256	62164
神奈川	121412	6624	114977
山梨	11577	400	9552
静岡	40556	499	26600
愛知	62654		106026
岐阜	28099	2135	34692
三重	14206	20	15851
新潟	19667	1472	15392
富山	6924	158	3368
石川	12349		9347
長野	9996	114	13396
福井	5130	70	2601
滋賀	13198	519	13975
京都	31091	414	52482
奈良	19783	222	21351
和歌山	10902		9997
大阪	129190	2622	214189
兵庫	51385	1155	75927
岡山	7537	175	7681
広島	16380	643	14675
鳥取	7724	485	3992
島根	17478	138	11481
山口	12541	216	6113
香川	9064	217	3824
徳島	5089	12	4506
高知	11149	222	18057
愛媛	21061	419	15674
福岡	54446	690	52857
佐賀	16300	768	5895
長崎	29563	1023	9350
熊本	33775	1173	6601
大分	4237	85	3710
宮崎	19682	388	7193
鹿児島	8256	63	7437
沖縄	2577	59	4001
他	5164		729
計	1294662	41823	1507226

私も街頭署名デビュー!

「おしゃべりできる班つくりたい!」
& 福山マラソンで署名デビュー!

広島・福山支部Oさん

長い間営んできた洋裁店を閉め、転居。これまで里山の会小组に参加していましたが、班のない地域へ…。「そうだ! 何人か知り合いがいる。

みんなでおしゃべりできる班にしたらどうかしら?」と支部と相談。署名行動があることを知り、思い切って街頭宣伝に参加することに。「67歳で街頭デビュー。みんなと一緒にだったので、おばさんパワー全開でなんとすることはなかった! 署名の説明にもたついていたら、支部委員のMさんが助け舟をだしてくれ、署名OKに。これからもみんなと一緒に行動します!」と元気!

この日は、266署名が集まりました。



ホントにひろがるネ
国民的な署名!

富山・魚津支部の
ニュースより

健康センターでも職員の方がたくさん協力してくれたので気をよくして、消防署にもお願いに行きました。

「何か災害が起こったとき、一番最初に駆けつけて下さるのがここだと思ってお願いに来ました」と署名用紙を数枚預けました。一週間後、伺うと、なんと! 41人の方が署名してくださっていました。大感激です。

みなさん、マスコミにマインドコントロールされないようにしましょう。私たちを助けるのは、消防署や病院です。ゆめゆめ核兵器を持ったら安心なんて口車にのらないで。

お花見行動!
神奈川・相模原支部は「さくらまつり」で1959人分!
鳥取支部も計画!



私たちが助けられているのは41人分の署名



「千葉・柏駅で核署名して、新婦人しんぶんをもらいました…」と若者から電話相談!

「北海道から上京して、仕事がなく、家もない…。駅で署名したら、いろいろ相談に乗ってくれて…。ありがとう!」その後、無事、地元議員とつながって、家の確保、仕事も見つかる算段に! 友愛だね!

オーストリアウィーン市
デュウコリング区長から
オーストリアは、核兵器を
持つことを望んでいません
と、お手紙届く!

東京世田谷支部

「いろいろなことを知らせてくれてありがとう! これまで、起こったことを読むことは、大変恐いことです。私たちは、広島・長崎のことをいつも考えます。オーストリアは、核兵器を持つことを望んでいません。送られた原爆組写真、私たちが核兵器とたたかっていることが正しいことを示しています。写真ありがとうございます!」

44都道府県が節目標突破!



節目標達成!
福島県本部

がんばっただね!